Deza-Tabeirós

Ningún centro de secundaria de A Estrada dispone del servicio pese a las necesidades de apoyo constatadas

El García Barros reúne firmas para recuperar su especialista en audición

Rocio Garcia

A ESTRADA/LA VOZ. La asociación de madres y padres de alumnos del instituto Manuel García Barros de A Estrada inició ayer una recogida pública de firmas para tratar de recuperar la atención especializada en el centro a estudiantes con problemáticas relacionadas con la audición y el lenguaje.

En el curso escolar 2008-2009 el instituto contaba con un especialista que atendía en exclusiva al alumnado del centro. El curso pasado (2009-2010), la Consellería de Educación recortó los servicios en este ámbito y concedió únicamente un especialista en audición y lenguaje compartido para el instituto Manuel García Barros y para el IES Número 1. La comunidad educativa del primero consideró insuficientes las horas de atención recibidas e inició un campaña reivindicativa para tratar de ampliar el asesoramiento especializado. Los padres, el claustro, la Federación estradense de asociacións de nais e pais de alumnos (Fesanpas), la Federación de asociacións de nais e pais de alumnos (Fanpa) de Pontevedra y el Consello escolar municipal de A Estrada lucharon por la recuperación del especialista en exclusiva, pero el curso terminó sin que la demanda fuese atendida.

Este año, la situación ha empeorado. Ni el IES García Barros ni el Número 1 disponen de atención especializada al alumnado con problemas de audición o lenguaje. El instituto Antón Losada, que ya no pudo conseguirla en cursos pasados, tampoco.

Los padres de alumnos del García Barros han remitido una carta al Valedor do Pobo pidiéndole su mediación en el



Los padres del García Barros no se rendirán hasta recuperar el experto IV.E.

asunto para recuperar el servicio. En los últimos días, el Valedor ha contestado a los padres solicitando toda la información disponible sobre el caso, que le será remitida en breve.

Mediación del Valedor do Pobo

Además de las evidencias de las acciones infructuosas realizadas el curso pasado, los padres remitirán al Valedor el informe de la orientadora educativa del centro, que atestigua la necesidad del especialista en un centro en el que hay 18 alumnos que precisan atención en este campo. Según explicó ayer la portavoz de los padres del García Barros, Kim Llobet, el colectivo cuenta con el respaldo absoluto de la directiva del IES y buscará de nuevo el del Consello escolar municipal -en cuanto se reúna—, el de la Fanpa y el de la confederación gallega de padres (Confapa).

La recogida de firmas iniciada ayer por los padres se extenderá a todo el municipio, buscando el máximo respaldo social a la demanda. «Esto será un auténtico bombardeo. Recogeremos firmas en el casco urbano y en las parroquias, en los colegios, en las puertas del súper y por la calle, porque esto no puede quedar así», advirtió ayer la portavoz de los padres Kim Llobet.

Sin segunda lengua extranjera

Según explicó, existen casos importantes que exigen la recuperación del especialista en audición y lenguaje. «Hay alumnos con dislexia, con problemas de comprensión lectora, con síndrome de Asperger y alumnos de procedencia marroquí que acusan problemas de comprensión lectora. La falta de comprensión lectora está relacionada con el fracaso escolar e impide además que los estudiantes puedan acceder a la formación en una segunda lengua extranjera por carencia de las competencias necesarias en las dos cooficiales y en la primera extrajera», explica.